

下田ひろき

2022年 11月号

脱ムダ！ 武藏野

利権・馴れ合い・癒着・税金の無駄遣いSTOP！

常に市民目線で、おかしなことには「おかしい」と言える政治をしています。

わが街、武藏野市のために

日頃より多くの皆様からのご支援を賜り、心より感謝申し上げます。9月議会では、令和3年度一般会計、特別会計、上下水道会計の決算審査も行われ賛成多数で認定されました。昨年の住民投票条例案上程、吉祥寺駅北口駐輪場売却、プレイス前の1億円トイレの準備事業等様々な問題や課題がありました。また日本有数の職員年収のからくりも明るみになり、私自身賛成することは出来ず、反対させていただきました。おかしなことには「おかしい」と声をあげております。引き続き付度なし、是々非々で、市政と戦っていくことを約束させていただきます。

東洋経済オンライン
2021年自治体 高年収ランキング

武藏野市は全国2位の職員年収のからくりが判明！

発覚1 東京都からの是正指導を無視し続け、扶養手当を期末勤勉手當に算入していることが発覚！

私の昨年12月議会の質問で、2014年総務省から扶養手当を算入しないように、通知を出しているにもかかわらず算入している事実が明るみになりました。都総務局市町村課は期末勤勉手当は、業績を基準にするもので扶養手当の算入は性質に合わず、国、都への準拠を求めていますが現在まで改善されていません。25市の半分以上の自治体は扶養手当を算入しないように改善しています。市長は『今後労働組合と粘り強く交渉していく』と答弁しました。

発覚2 係長・主任の職務加算が東京都や多摩25市に比べ唯一高く設定されていることが発覚！

武藏野市だけ都や多摩25市の係長、主任の職務加算率が高く設定されている事実が明るみになりました。2014年より東京都に準拠したにもかかわらず、職務加算に関しては準拠していない事実も明るみになりました。東京都や他自治体と同じ加算率にするべきだと提言しております。

発覚3 他市に比べ多い部課長数が、平均年収を底上げしている事実が発覚！

多摩25市の部課長数を調べると、武藏野市の部長職が25人と突出して、多い事実が確認できました。課長職も70名以上あります。同規模の多摩25市を調べてみると、多摩市12人、東久留米市12人です。部課長が多いと平均年収が高くなってしまいます。

順位	都道府県	市町村名	平均年収(万円)	平均年齢(歳)	前年比(%)
1	神奈川県	座間市	739	42.7	▲3.3
2	東京都	武藏野市	737	40.8	▲1.7
3	東京都	三鷹市	734	42.3	▲0.1
4	東京都	渋谷区	733	41.8	1.7
5	神奈川県	川崎市	731	41.6	▲0.5
6	埼玉県	さいたま市	725	40.3	▲1.4
7	東京都	杉並区	725	42.6	▲1.1
8	千葉県	千葉市	724	41.3	1.7
9	東京都	小平市	719	39.6	▲3.4
10	愛知県	豊田市	717	41.7	▲4.8
11	三重県	鈴鹿市	716	41.8	0.1

武藏野	14.8万人	25人
青梅	13.2万人	14人
小平	19.4万人	20人
西東京	20.5万人	20人
国分寺	12.5万人	12人
小金井	12.2万人	11人
多摩	14.8万人	12人
東久留米	15.1万人	12人

以上の理由から東京都より高い、全国2位の職員年収です。多くの市民から、「これだけの年収ならもっと市民の意見も聞いて対話をし、情報公開や合意形成をし政策形成するべきだ」という声も届いております。

賃員給与は市民の血税であり 市民目線で市政運営をしていくべきだと訴えていきます!!



MUSASHINO
SHIGIKAI

令和4年度 第3回定例会
9月1日木・9月28日水

令和3年度決算審査は9月15日より4日間審査されました

誰もが安心して暮らし続けられるまちへ!
命を守り次世代へつなぐ予算

予算規模800億484万円

一般会計 岐出 769億9867万円！

2022

秋の大算定大会

賛成多数で認定

【賛成】立憲民主ネット・市議会公明党・自治と共生・ワクワクはたらく・日本共産党武蔵野市議団・小さな声を活かす会

評価する政策



くらし地域応援券

1,000円以上
買い物ごとに使える
500円分の割引券
5,500円分を
全市民に配布



8億5,388万円



新学校給食
桜堤調理場の建設事業

市立小中学校に
給食を安定的に
供給するための
桜堤調理場の
建設が完了



22億9,622万円



子育て世帯支援
特別給付金事業

子ども子育て支援
特別給付金事業

9,861
万円

7,703
万円

子育て世帯臨時
特別給付金事業
1億2,700
万円



評価しない政策



住民投票条例案上程



昨年12月に住民投票条例案を上程し、街中では連日街宣車が走り、市外からも様々な団体が賛成、反対の演説を繰り返し閑静な街が騒然となりました。「外国人の参加要件など議論が尽くされていない」「市民への周知不足」など様々な議論を通じ否決されました。市民に不安や混乱など招いたことは、本当に申し訳なく思います。市としてもこの騒動の総括などをていき、再上程は一旦やめゼロベースで市民も含め議論していかなければならぬと考えます。



吉祥寺駅北口駐輪場売却

(正式名: 吉祥寺大通り東自転車駐車場)



吉祥寺駅北口徒歩1分の超一等地の駐輪場が、隣地所有者に随意契約で売却されました。住民説明会の翌日に売却され、値段も安価ではないのかと、市長に對して10億円弱の損害賠償請求の住民訴訟が提訴されました。私も建設委員として、質問してきましたが納得いくような答弁を、聞くことが出来ず疑惑を抱いております。住民訴訟の経過を注視していきます。



武蔵境駅前公衆便所移設準備



869万円

武蔵野プレイス前のふれあい公園トイレリニューアルの設計をしました。リニューアルや移設に関しては理解している所ですが、建設費用1億円や移設場所に関しては疑問に感じます。少数の市民からの意見聴取しかしていない、市民からも大きな不満の声があがっています。

下田ひろきは令和3年度決算の認定に 反対 しました！

【反対】下田・自由民主市民クラブ・品川議員・きくち議員

下田ひろき事務所

脱ムダ！武蔵野 (討議資料)

〒180-0022 東京都武蔵野市境2-25-3
E-MAIL: info@hiroki-shimoda.tokyo

電話&FAX: 0422-56-0782
ホームページ: hiroki-shimoda.tokyo



ホームページ



ツイッター